

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena telah melimpahkan rahmat karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, tidak lupa shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpah kepada Nabi Muhamad SAW kepada keluarganya, para sahabatnya dan kepada kita selaku umatnya. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini berjudul **“Potensi Kawasan Objek Wisata Jurang Landung di Desa Cisantana Kecamatan Cigugur Kabupaten Kuningan”**. Tujuan penyusunan skripsi ini untuk mengetahui potensi apa sajakah yang dimiliki objek wisata Jurang Landung di Desa Cisantana Kecamatan Cigugur Kabupaten Kuningan dan untuk mengetahui faktor-faktor geografis apa sajakah yang menghambat pengembangan objek wisata Jurang Landung di Desa Cisantana Kecamatan Cigugur Kabupaten Kuningan. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan studi di Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Keseluruhan skripsi ini disajikan dalam lima bab, sebagai berikut :

Bab I berisi pendahuluan yang di dalamnya memuat mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.

Bab II berisi tentang landasan teoretis yaitu ruang lingkup geografi dalam mengkaji pariwisata, ruang lingkup pariwisata, kajian sapta pesona pariwisata,

transportasi dalam pariwisata, hasil penelitian yang relevan, kerangka pemikiran dan pertanyaan penelitian.

Bab III berisi tentang metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, langkah-langkah penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, waktu dan tempat pelaksanaan.

Bab IV berisi tentang pembahasan dan hasil penelitian yakni geografis daerah penelitian, gambaran umum penelitian, pembahasan yang akan menjadi kajian dalam penelitian ini dan Bab V yang berisi mengenai simpulan dan saran.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan selanjutnya. Demikianlah penulis sampaikan dengan segala kerendahan hati dan penulis mempunyai harapan semoga skripsi ini bisa diterima dan dapat bermanfaat khususnya bagi penulis umumnya bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Juni 2020

Penulis